

「活躍する地域の代協」

都道府県代協レポートリー

第1回

お客様をお守りすることの
できる代理店を目指して

日本の最西端、周囲を
ておりま
毎二畳の風呂用買ふ覺
ニシテ

海に因まれ風光明媚な景色が魅力。島の数は日本一。
左賀、長崎二七話

第一部は、サイバー犯
罪の現状と対策として、

1月6日は大分北九州ロック協議会合同セミナーを開催する。これは長崎として栄えてきた長崎県。

長崎県警本部は、海空二部
犯罪対策課より講師をお
招きし、講義（ハンドシル）

社団法人長崎県損害保険代理業協会は、令和2年オンラインセミナーを成功する参加者、初めて試みる

する認識を新たにしもした。

店、長崎市中心部に事務局を置き活動しておひま開催できました。保険代理店の募集環境

オリエンテーションとして「日本代表アカデミー」

新年度におきまして 活動の自粛、テレワーク
は、コロナ禍における影 の導入、オンライン面談

の重要性・必要性」のお話をさせていただきました。

理事会をリアル開催しました。大きな変化となっております。

今後の活動としては、
自然災害が毎年のように

コロナ対策に苦慮する
中、毎月一回Webによ
が見えない中、代理店経
営における様々な悩みを

寄り添うため、保険代理

た。今、代議として何ができるのかを話し合い、そのため、お役に立てるセミナーや勉強会を企画して参ります。

大変重要であり、そのためのセミナーや勉強会を

有料版IDを取得し、今後会員に向けての情報発言が一層充実する参考までに、その他には、初めての考え方です。

たいと考えております。
コロナ禍における募集

懇談会を今年2月に開催しました。

オープンセミナーのもよう



守りすることの
店を目指して
を
ております。
そんな中、九州北ブロ
ック4県（福岡、大分、
佐賀、長崎）にて話し合
い、11月6日に九州北ブ
ロック協議会合同セミナ
ーを開催することとなり
ました。500名を超える
参加者、初めて試みる
オンラインセミナーを成功
させようと準備し、無事
開催できました。

保険代理店の募集環境
もコロナ禍において営業
活動の自粛、テレワーク
の導入、オンライン面談
と今まででは考えられな
い大きな変化となってお
ります。

今後は、コロナの終息
が見えない中、代理店経
営における様々な悩みを
抱え奮闘する会員代理店
のため、お役に立てるセ
ミナーや勉強会を企画し
情報発信していくたいと
考えています。

その他には、初めての
試みとして、各保険会社
の支店長との意見交換
懇談会を今年2月に開
催しました。

代理店の観点からの
考え方、それにに対する
保険会社の代理店に対
する考え方、思いを語
り合いました。大変有
意義な時間で地方版の
活力研みたいな感じで

令和2年1月24日、新規オープンセミナーを2部構成にて開催しました。
第一部は、サイバー犯罪の現状と対策として、長崎県警本部生活安全公安部犯罪対策課より講師をお招きし、講義いただき、改めてサイバー犯罪に対する認識を新たにしました。
第二部は、長崎県代協オリエンテーションとして「日本代協アカデミー・チャンネル 代理店賠償の重要性・必要性」のお話をさせていただきました。
今後の活動としては、自然災害が毎年のように日本全国に被害をもたらしている現況、お客様に寄り添うため、保険代理店としてのBCP策定が大変重要であり、そのためのセミナーや勉強会を企画し情報発信していくたいと考えております。
コロナ禍における募集環境の大きな変化に対応できるWebオンラインセミナーを全国代協会員による取り組み事例、成功事例等、有意義な情報発信面談の構築のためのセミナーに努めていくことを新たに考えております。
(長崎県代協会長 横田清孝)